
Facultad de Ingeniería,  Junta de academia de Control y Automatización 

16 de Octubre de 2012 

 

La reunión dio a las 6:15 de la tarde, viendo los siguientes puntos: 

a) Revisión por pares 

b) entrega de apuntes 

c) Revisión de necesidades de la academia 

d) Revisión de las notas generadas por el M.I. Juan Carlos Arellano para su materia 

e) Selección de nuevo presidente y secretario de la academia. 

 

Comentarios: 

a) Para la revisión de CACEI de la carrera de Mecatrónica requiere actualización la página, 

actualizando el Curriculum, así como el de metodologías por lo que se toma un tiempo 

para el llenado de los formatos. 

b) Se les invita a los participantes a entregar las evidencias de sus apuntes. 

c) Se requiere el ver la posibilidad de adquirir equipo por donación para fortalecer los 

talleres y laboratorios. 

d) Se tienen 3 elementos para la revisión del Ing Arellano, presentando el manual y 2 

prototipos didáctico, donde se entregan a 2 personas voluntarias, adicional al presidente 

para su lectura y comentarios al respecto  

De los prototipos propuestos se presenta lo siguiente: Tablero didáctico con relevador 

programable donde el alumno puede desarrollar la programación con diferentes métodos, 

así como reconectarlo de diferentes modos. Se pretende fabricar diferentes tableros para 

que el alum o tenga alternativas de aplicación, puede ser utilizado en diferentes materias. 

Manipulador Electroeumático, compuesto por un PLC Siemens,  y electroválvulas, donde 

el alumno puede reconectar y reprogramar el PLC en 3 diferentes lenguajes, la idea es que 

el alumno realice la programación necesaria para trasladar tornillos de un punto a otro. 

Manual de Automatización Industrial,  se realizan actualizaciones al manual donde se 

integra con 13 prácticas dando valor agregado al manual al agregarse prácticas en 

seguridad y trabajo con variadores de frecuencia. 

e) En la votación realizada, se llega al acuerdo de dejar como Presidente a Mauro Maya, y 

como secretario a Cesar Fernando Méndez Barrios. 

 

 

 

La junta se dio por concluida a las 19:00 horas de la fecha marcada, proponiéndose una siguiente 

reunión para  el jueves 13 de Diciembre de 2012. 

 



 


